



C'est si facile de prendre le large, de s'éloigner de nos bonnes résolutions, de nos engagements, de notre fidélité à Dieu et au prochain! Que faire quand on réalise qu'on a pris de la distance ? Dans cet enseignement le pasteur Jean-François Gotte nous relate ce qui a été dans la Bible le cœur du message du prophète Joël ...

CDLR

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



3 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com